
 

 

 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

小倉北警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年７月２５日 午後４時００分 から 

 令和４年７月２５日 午後５時１５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          小倉北警察署 ８階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下 １０名 
 

 
公安委員会 権頭委員 

 

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、

地域管理官、刑事管理官、組織犯罪対策管理官、

交通管理官、警備管理官、総務第一課長、 

事務局 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

 【会長挨拶】 

  先日、安倍元首相が亡くなった件は、非常に大きな衝撃を受け、予期せぬことは

起こるということを実感した。 

日頃から警察署と我々がいかにコミュニケーションを取って、お互い意見を言い

合って、我々が思ったことを皆さんに伝え、小倉北署の頑張りを我々が市民の方に

伝えることが、今後も続いていけばいいと思っている。 

 

【署長挨拶】 

  今年も早いもので、あっという間に半年が過ぎて７月が終わろうとしている。 

 管内の治安情勢、犯罪の発生状況は、残念ながら昨年と比較すると若干プラスに

なっており、後半も犯罪抑止に力を入れていきたいと考えている。 

また、交通事故が多発しており、前年同期比でプラス６０数件とこれも後半の課

題と考えており、後半は、交通違反の対策、災害対策、工藤會対策と気を引き締め

て臨んでいくので、御支援・御協力のほどよろしくお願いする。 

 

【報告事項】 

  小倉北警察署管内の犯罪発生状況及び諸対策 

 

【意見・要望】 

 ○ 委員から「小倉北署管内発生の万引きの傾向として、高齢者の方が食べ物を万

引きするとのことであるが、その理由は何なのか。」旨の質疑があり、刑事管理

官から「万引きをした高齢者の中には病気や認知症の人もいるが、ほとんどが万

引きを重い罪と思わず、また、お金がもったいないという理由から安易に万引き

している人が多くいる。」旨の回答があった。 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 

 

 

                                                                                         議 事 概 要            
 

 〇 委員から「マイナンバーカードの普及に伴い、今後、マイナンバーカード・マ

イナポイントに関することを騙るニセ電話詐欺等の犯罪が発生した時は、情報共

有してほしい。」旨の要望があった。 

〇 委員から「自転車盗が増えていると聞いたが、自転車盗の特徴を教えてほし

い。」旨の質疑があり、生活安全管理官から「施錠の有無にかかわらず発生して

おり、場所的にはマンションの駐輪場で多発しているが、その他の特徴的なもの

はない。」旨の回答があった。 

〇 委員から「盗まれた自転車については、どれくらいの割合で被害者に戻ってい

るのか。」旨の質疑があり、生活安全管理官から「割合については把握していな

いが、自転車盗を検挙すれば、確実に持ち主に返還されている。」旨の回答があ

った。 

 

【公安委員講評】 

  本日は、このような貴重な場に参加させていただき、感謝申し上げる。 

  警察署協議会の役割の一つでもある地域や街を良くするために警察と地域を繋

ぐ意味では、このようなコロナ禍において大変な御苦労もあると思う。 

  小倉北警察署協議会については、地域資源をいかした様々な取組が行われてい

ると伺っており、大変興味を持ち、とても素晴らしい活動をしていると思ってい

た。 

  本当に地に足の着いた、決して華やかではない地道な活動というものが地域の

安全・安心な生活を守っていることを、ひしひしと感じている。 

  生活安全管理官からの話があった犯罪防止対策では、管理者の対策が必要であ

り、警察署と地域の方たちが連携して抑止していかなくてはならないと感じた。 

  地域の方たちが更に繋がり、こういう所に認知症の方がいる、病気の方がいる

というような顔の見える関係ができていくことも、犯罪の抑止にもなると思うの

で、どうかこれからも安心・安全な街を目指して警察と地域を結び活動する協議

会であり続けていただきたいと思った。 

  引き続きよろしくお願いする。 

 

【閉会】 

 以上で本日の協議会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


